

# SVEN WINGERTER

Für die vielen. Im Kreis Bergstraße.

# EINLADUNG



## Sommerfrühstück mit Michael Roth zu „Starkes Europa“

am **Donnerstag, 19. August 2021, 10:00 Uhr**  
im **Hotel Felix, Dammstraße 46, Bensheim**

Grenzenlos reisen, arbeiten, studieren oder leben. Die Europäische Union (EU) hat das Leben von Millionen von Menschen geprägt, neue Möglichkeiten und Freiheiten eröffnet und den unermesslichen Wert kultureller Vielfalt für unsere Gesellschaften für viele erlebbar gemacht. Sie hat gezeigt, dass wir gemeinsam mehr erreichen können. Darauf wird es in Zukunft ganz besonders ankommen. Der Klimawandel, Globalisierung, Digitalisierung, Corona – die großen Herausforderungen unserer Zeit machen an keiner Staatsgrenze halt.

In einem von globalem Wettbewerb geprägten Umfeld können wir unsere europäischen Werte und Interessen nur behaupten, wenn Europa nach innen geeint und nach außen handlungsfähig ist. Wir wollen die Freiheit und Rechtsstaatlichkeit in Europa schützen und die EU zur modernsten Demokratie der Welt machen.

Dazu muss die EU mehr sein als eine Wirtschaftsgemeinschaft. Der gemeinsame Binnenmarkt, die Wirtschafts- und Währungsunion: Beide Projekte waren Meilensteine für ein gemeinsames Europa. Doch beide Projekte haben einen entscheidenden Konstruktionsfehler: sie haben zwischen den europäischen Staaten einen Wettbewerbsdruck erzeugt, der oftmals zu Lasten der Menschen ging. Wenn die EU funktionieren soll, dann braucht sie ihre Vollendung als Sozialunion.

Da eine gemeinsame europäische Politik nach wie vor maßgeblich von ihren nationalen Mitgliedsstaaten geprägt und gestaltet wird, gehört Europapolitik für mich zwingend in den Bundestagswahlkampf. Meine Schwerpunkte gute Arbeit und soziale Sicherheit sowie konsequenter Klimaschutz erfordern ein starkes, gemeinsames und solidarisches, ein soziales, ökologisches und demokratisches Europa. Dafür trete ich ein.

Ihr *Sven Wingerter*

Bundestagskandidat für den Kreis Bergstraße



### Zur Person Michael Roth:

Michael Roth ist als Staatsminister im Auswärtigen Amt für die Europapolitik der Bundesregierung mitverantwortlich. Seit 2013 nimmt er am Kabinetttisch Platz und ist deutscher Vertreter im Rat der Europaministerinnen und Europaminister der EU.

Eine Zeit mit viel Verantwortung, großen Aufgaben und hohen Erwartungen, aber eben auch einmaligen Gelegenheiten, war die deutsche EU-Ratspräsidentschaft im zweiten Halbjahr 2020. Die Corona-Pandemie hat die deutsche Ratspräsidentschaft maßgeblich geprägt. Als Moderator, Verhandlungsführer, Ideengeber und Brückenbauer wurde hart dafür gearbeitet, dass die EU gemeinsam und solidarisch aus dieser Krise kommt.

Nach Ansicht von Roth mit Erfolg: „Wir haben ein großes Finanzpaket im Gesamtvolumen von 1,8 Billionen Euro beschlossen, um die besonders betroffenen Menschen, Staaten und Branchen beim Wiederaufbau nach der Pandemie zu unterstützen. Und wir haben die EU als Werte- und Rechtsgemeinschaft mit neuen Instrumenten gestärkt.“

Sven Wingerter, Dürr-Ellenbacher-Str. 29, 69483 Wald-Michelbach

✉ [mail@svenwingerter.de](mailto:mail@svenwingerter.de) 🌐 [www.svenwingerter.de](http://www.svenwingerter.de) 📷 📺

**SPD** Soziale Politik für Dich.